
Depuis le mois de septembre, Mgr Leborgne m’a appelé comme
responsable du « service des vocations ». En lien avec le service
de la pastorale des jeunes et des vocations, la mission que j’ai
reçue est particulièrement celle de l’attention à l’appel au
ministère de prêtre dans notre diocèse. 

Depuis le début de cette mission, en moins de cinq mois, j’ai eu
la grâce, à ma grande surprise, de rencontrer personnellement
une dizaine de jeunes hommes qui ressentent un appel au
sacerdoce. J’avoue que je ne m’attendais pas à cela. Quelle
grâce d’être témoin de la rencontre personnelle de ces jeunes
avec le Christ et de son action dans les cœurs ! Cela est la
preuve que le Seigneur agit bel et bien dans la vie des jeunes
aujourd’hui, qu’Il continue à appeler et que les jeunes osent
s’ouvrir à cette question du sacerdoce.

Ma première mission est celle de porter le souci des vocations
sacerdotales dans le diocèse avant tout dans la prière et de
rencontrer les jeunes qui ressentent un appel du Seigneur à le
suivre de manière particulière, d’écouter leur histoire et
l’expression de l’appel qu’ils perçoivent, de répondre autant que
possible à leurs questions, de réfléchir avec eux à ce qui est
possible à court ou moyen terme en vue d’une éventuelle entrée
en année de propédeutique, et de les aiguiller vers les
propositions diocésaines de la pastorale des jeunes afin qu’ils
s’ancrent dans le diocèse.

Je vous invite à porter dans votre prière personnelle et
communautaire la question des vocations sacerdotales, à prier
pour ces jeunes qui s’interrogent sur cet appel qu’ils perçoivent.
Que l’Esprit Saint les éclaire et les guide dans leur discernement,
par l’intercession de la Vierge Marie, Notre-Dame du sacerdoce.

❖
Dieu appelle !

“Répondre à son appel 
rend heureux 
car il nous rejoint toujours 
au plus profond de nos promesses, 
de ce qui nous constitue 
comme unique, et du chemin 
sur lequel notre joie grandira 
à la partager au plus grand nombre.
 
Demandez au Seigneur 
des vocations sacerdotales et consacrées,
demandez les serviteurs dont l’Eglise 
et le monde ont cruellement besoin, 
c’est aussi nous ouvrir 
à ce qu’il veut pour son Eglise, 
et nous disposer à nous laisser entraîner
aujourd’hui sur les chemins de la mission.
Entrons tous ensemble 
dans cette communion 
si féconde de la prière.
Je compte sur vous,
je rends grâce au Seigneur 
de ce qu’il nous exaucera.”
 
Mgr Leborgne
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LE MONASTERE INVISIBLE

Mars 2024

La vocation sacerdotale - 
Père Jérémy Dewidehem

Dates et évènements vocationnels

Le 26 novembre 2023, Anthony a été ordonné prêtre

15-17 mars 2024: Week-end pour les terminales sur le discernement 
                                       à partir de la Parole de Dieu

23-24 mars 2024: Week-end vocationnel pour les jeunes de 15 à 25 ans



La vocation maritale - 
Manon et Maxence Guilbert

  Jésus invite ses disciples à partir deux par deux, non parce
qu’ils sont mariés, mais parce qu’ils ont une bonne nouvelle
à annoncer et qu’ils doivent vivre ensemble cette bonne
nouvelle. C’est ce que nous avons choisi de vivre depuis que
nous avons répondu à l’appel du Seigneur à travers le
sacrement de mariage depuis 4 ans et demi. C’est d’ailleurs
pour cela que nous avions choisi l’Evangile de Luc (Lc 10, 1-
9) le jour de notre engagement. Nous avons le profond désir
d’annoncer que Dieu aime chacun d’entre nous et que le
Royaume des cieux est arrivé ! Joie ! Depuis, nous avons
choisi de nous redire oui chaque jour et d’essayer
d’accueillir ce que le Seigneur veut pour nous. « S’il me
manque l’amour, je ne suis rien » nous a dit Saint Paul lors
de notre mariage (1 Cor 13, 2). Nous voulons être « malades
d’amour » comme le dit le si beau Cantique des Cantiques
(Ct 2, 5) que nous vous invitons à lire et à méditer. Bien sûr,
cet amour ne peut se vivre qu’en étant conscients de nos
défauts, nos fragilités, nos faiblesses et nos limites. Il faut
prendre le temps de s’écouter, s’ajuster, se comprendre,
communiquer, se faire confiance et aussi beaucoup prier
pour avancer. Mais ce qui importe, c’est de pouvoir
surmonter les moments difficiles, de se relever et de se
pardonner ensemble pour être encore plus forts, et plus
grands dans l’amour et dans Son Amour, même si cela
prend du temps. Il faut accepter que le temps de Dieu ne
soit pas le nôtre ! Nous souhaitons que la folie de Dieu de
donner son Fils au monde, à l’Homme, nous habite et
qu’ensemble, nous désirions au moins toucher ne serait-ce
qu’un peu de son Royaume, et goûter à Son Amour sur
Terre. Oui, notre sacrement de mariage prend
véritablement acte dans le fait de se recevoir mutuellement
et de se donner l’un à l’autre comme le Christ se donne à
son épouse qui est l’Eglise. C’est tellement grand que nous
ne pouvons y arriver seuls, et nous avons besoin des autres
couples et familles, des prêtres, des religieux et religieuses
qui ont également répondu à l’appel de Dieu. La richesse
des missions et des vocations est tellement grande.

La vocation religieuse - 
Sœur Marie-Agnès

Quelques jeunes de plus de 25 ans qui se sont réunis plusieurs fois ces dernières années, se sont retrouvés en janvier
2024. Chacun a partagé son chemin parcouru avec le Seigneur ces derniers mois. Ce fut aussi l’occasion de remercier le
Père Gérard Leprêtre.
J’ai contacté quelques personnes pour reformer une nouvelle équipe d’accompagnement des jeunes adultes qui se
posent la question de vivre pleinement leur vie de baptisé. Quel chemin le Seigneur les invite à prendre ? 
J’accompagne 2 filles dans leur discernement vocationnel.
Quelques personnes ont rejoint le Monastère invisible. C’est un encouragement de sentir ce souci de porter cette mission
dans la prière.

 Sur notre chemin, le Seigneur nous a confié deux enfants,
et nous appelle à les faire grandir dans la sainteté dans le
monde. Notre Eglise familiale et domestique grandit, mais
désireux d’être fidèles à la Parole que le Christ nous a
enseignée, nous ne pouvions imaginer vivre notre amour
sans le service et la mission. 
La mission !! Nous revenons à l’Evangile de Luc. Nous
avons le profond désir d’annoncer que Dieu aime chacun
d’entre nous. Si « la foi, l’espérance et la charité »
demeurent aujourd’hui, la charité est la plus grande des
trois, nous dit Saint Paul (1 Cor 13, 13). La mission
constitue une manière de faire charité à ceux qui en ont
besoin : les accompagner humblement vers Celui qui les
attend, grâce à notre témoignage de vie ou simplement à
notre manière d’aider et d’être présents. 
 Les week-ends vocationnels
 Notre façon de vivre notre amour en couple, en tant que
parents, est déjà un témoignage pour nos enfants au
quotidien à la maison, mais pour aller plus loin, l’idée du
diocèse de proposer aux jeunes une réflexion sur leur
avenir vocationnel nous a rejoint profondément. Nous ne
pouvons laisser les jeunes sans outils et sans clés de
discernement. Il est important pour chacun d’entre eux de
prendre le temps d’écouter ce que le Seigneur veut pour
chacun d’eux, à travers sa Parole, la prière,
l’enseignement et le témoignage. Nous nous sommes
donc lancés avec le diocèse dans cette mission d’animer
deux week-ends dans l’année sur ce thème du
discernement vocationnel et de l’appel à la sainteté. Une
première qui, nous l’espérons, sera bénéfique pour de
nombreux jeunes. 


